

Nuevo Centro Provincial de Genética Médica en Ciego de Ávila (+Fotos)



Centro Provincial de Genética Médica en Ciego de Ávila. Foto: Luís Falcón Saavedra

Ciego de Ávila, 27 sep (RHC) Con el propósito de diagnosticar enfermedades genéticas y factores de riesgos en mujeres en edad fértil, la provincia cubana de Ciego de Ávila abrió sus puertas a un nuevo Centro de Genética Médica, primordial en la atención prenatal y vital para el correcto desarrollo del feto y la supervivencia.

Estos servicios anteriormente se realizaban en otras provincias del país y gracias a la Revolución hoy se realizan en esta ciudad, así lo manifestó Sara Oliva Herrera, directora de la institución.

De igual forma destacó que el nuevo centro cuenta con varios servicios como genética clínica, consulta de asesoramiento genético, ultrasonografía prenatal para el diagnóstico de los defectos congénitos, así como laboratorios dirigidos fundamentalmente a programas de la detención precoz de la ciclemia.

“Es una tranquilidad para una mujer que se está embarazando con una edad un poco avanzada donde son frecuentes los defectos cromosómicos que permite con un proceder a tiempo determinar si su bebe contrae alguna enfermedad congénita; lo cual determina que la pareja tome decisión y esté informada, esa es la función del centro”, apuntó Sara Oliva.

Por otra parte, manifestó que el Centro recién inaugurado permitirá impartir docencia en el territorio, tanto en pregrado como en postgrado, lo que facilitará el desarrollo de la genética comunitaria. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**







<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/271669-nuevo-centro-provincial-de-genetica-medica-en-ciego-de-avila-fotos>



Radio Habana Cuba